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VIE�POLITIQUE

2 ANNÉES DÉJÀ ET APRÈS...

Quel est le bilan depuis l’élection
de la nouvelle majorité ?

Côté sécurité, les caméras installées 
ont été en partie fi nancées par la ville 
alors que la compétence incombe à la 
CAPV. Aussi, ont-elles pour effet de 
dissuader les délinquants ou seulement 
de rassurer la population ? À ce jour, 
aucun rapport de la police municipale 
n'a été communiqué à la population 
attestant de leur effi cacité. Les habitants 
de la Plante aux Flamands continuent de 
dénoncer la délinquance qui subsiste et 
dégrade considérablement leur condition 
de vie. « Adressez-vous à votre bailleur ! » 
a rétorqué M. le Maire alors interpelé par 
un groupe de jeunes qui lui réclamait une 
salle d’activité lors des visites de quartier. 
Ce mandat ne semble manifestement pas 
être celui du dialogue et de l’échange.

L'absence de réalisme de la majorité 
en matière budgétaire est criante tant 
les affectations, poste par poste, allouées 
aux dépenses relatives à la rénovation 
des équipements municipaux est évasive.

En effet, seul 1,6 M€ destiné à ces travaux 
alors que la totalité de cette enveloppe 
devrait être à elle seule consacrée, vu 
l'état de vétusté, à la réfection du COSEC. 
C'est pourtant un équipement municipal 
majeur qui, accueillant quotidiennement 
les activités sportives, concerne tant 
de saint-briciens.

Enfi n, nous tenons à saluer les actions 
culturelles menées depuis 2 ans 
et qui mériteraient, à bien des égards, 
la création d’un nouvel équipement dont 
la localisation dans la ville permettrait 
la redynamisation d’un quartier trop 
souvent délaissé : la Plante aux Flamands.

Une ambition bien en deçà 
des promesses !

Marc Guyot, Gabriela Rascao, Pierre Baudin 
(Groupe Saint-Brice Unie)

  EXPRESSION DE
LA MAJORITÉ MUNICIPALE

SAINT-BRICE, TOUJOURS TEINTÉE
DE SOLIDARITÉ

Chaque année en France, 1 femme sur 
8 risque de développer un cancer du sein. 
C'est le cancer le plus fréquent chez 
la femme et celui qui cause le plus grand 
nombre de décès avec 59.000 nouveaux 
cas détectés chaque année.

Tout autour du globe, octobre s’affi rme 
comme le mois dédié à la prévention 
et à la lutte contre le cancer du sein.

Comme symbole, le ruban rose créé par 
l’entreprise Estée Lauder à l’occasion 
d’un partenariat commercial avec 
un magazine consacré à la santé 
des femmes. Les rubans distribués lors 
de cette campagne de 1992 étaient 
accompagnés d'une carte décrivant 
comment pratiquer un examen régulier 
soi-même.

Trente ans plus tard, il n’est plus 
nécessaire d’expliquer la signifi cation 
du ruban rose. Et pour la première 
fois, la Ville de Saint-Brice-sous-Forêt 
s’associe à cette cause avec trois 
événements : une randonnée en roller, 
un atelier de prévention et un loto. 
Les bénéfi ces collectés seront reversés 
à la Ligue contre le cancer. À ces temps, 
s’ajoutent les initiatives menées par 
des associations saint-briciennes que 
nous remercions de leur engagement.

Sur la palette colorielle de nos actions 
solidaires, le rose jouxte le bleu le temps 
d’une semaine puisque la Semaine Bleue 
a aussi fait son retour à la faveur de 
nos seniors. Dédiée à la valorisation 
de la place des aînés, elle est l’occasion 
de promouvoir un autre regard sur 
le vieillissement.

Cette année, un programme très 
complet aura accueilli nos seniors 
dont le nombre est toujours croissant. 
Ce qui confère une importance naturelle
au projet de Maison médicale soutenu 
par notre majorité municipale autant 
qu’à l’ouverture du Pavillon des Arts, 
résidence médicale spécialisée dans 
le traitement de la maladie d’Alzheimer, 
inauguré le 15 septembre par notre Maire, 
en présence de nombreux élus.

Santé, sécurité, solidarité illustrent 
un pan de l’action locale telle que 
nous la concevons. C’est-à-dire proche 
des réalités de la société et des besoins 
des Saint-Briciens qui ont pu participer 
au premier concours maisons et balcons 
fl euris. Une initiative supplémentaire 
pour associer concrètement la population 
aux enjeux d’embellissement et d’écologie 
sur notre territoire.

Nicolas Leleux et les élus de la majorité,
Ensemble pour Saint-Brice 

BILAN DES « DEUX ANS »

Dans le magazine du mois de 
septembre, la majorité dresse un bilan 
des deux premières années de mandat. 
Que d’autosatisfaction ! Voyons ce bilan 
au plus près de chacun des items.
La sécurité a été améliorée et gageons 
que nos policiers municipaux, avec 
un effectif complet (et non une 
augmentation du nombre de postes), 
et des VTT électriques pourront 
s’aventurer à la gare pour déloger 
les vendeurs à la sauvette de cigarettes.
L’embellissement de la ville est en 
marche : les entrées de ville étaient en 
effet, bien fl euries cet été. Pourtant, peut-
on s’enorgueillir de l’obtention d’une 2e

fl eur au concours Villes et Villages fl euris 
quand les trottoirs non entretenus où 
l’herbe pousse allègement prennent des 
airs de fi n du monde ou que les dépôts 
sauvages pullulent aux abords de la gare ?
Le « vivre ensemble », est redynamisé. Il 
est vrai que Saint-Brice en fête est une 
vraie réussite, mais à côté de cela, où 
en sommes-nous ? Fête de la musique, 
feu d’artifi ce, journée des associations, 
mais en dehors de ces manifestations 
historiques, quoi de plus qu’avant ?
Devant ce bilan, nous ne pouvons que 
rester circonspects et toujours en attente 
« du réveil de la belle endormie » comme 
promis lors de la campagne.

La situation politique nationale
Les mois à venir s’annoncent rudes 
au regard de l’infl ation galopante. 
La majorité municipale saura-t-elle 
préserver les plus fragiles en 
n’augmentant pas le coût des prestations 
proposées aux habitants ? L’avenir 
nous le dira.

Notre groupe
En tant qu’élus du conseil municipal, 
nous avons un intérêt commun avec 
la majorité : le bien-être des saint-
briciennes et saint-briciens. Aussi, nous 
nous inscrivons dans une démarche 
responsable, en adoptant une posture 
positive sans opposition systématique. 
Nous participons à des groupes 
de travail et sommes présents dans 
les commissions. Pour autant, nous 
restons vigilants quant à certaines 
décisions et exprimons nos désaccords.
Chers Saint-Briciennes et Saint-Briciens, 
votre intérêt est le nôtre, nous sommes 
là pour vous, alors n’hésitez pas à venir 
nous rencontrer ou nous écrire, nous 
prendrons toujours du temps pour vous.

Jean-Pierre Yalcin, Marie-Hélène Fromain, 
Michel Taillez, Marie-Line Marchand, 
Pierre Lapert, Amandine Prevot, 
Joseph Lahiany (Groupe Tous Unis pour 
une Nouvelle Énergie à Saint-Brice)

RETROUVEZ L'INTÉGRALITÉ
DES COMPTES RENDUS DES CONSEILS 

MUNICIPAUX SUR LE SITE INTERNET

  EXPRESSION DES CONSEILLERS N’APPARTENANT PAS
À LA MAJORITÉ MUNICIPALE
(Article L2121-27-1 du Code général des collectivités territoriales qui limite le contenu
du bulletin à la diffusion d’informations « sur les réalisations et la gestion du conseil municipal… »).


